

Strasbourg, le 3 avril 2025

## Fermeture temporaire d'un sentier dans la réserve naturelle de l'Île du Rohrschollen

La Ville de Strasbourg vient de fermer temporairement, jusqu'à l'automne prochain, une partie d'un sentier de la réserve naturelle de l'île du Rohrschollen, le long du vieux Rhin, pour garantir la sécurité des visiteurs face aux risques de chute de branches ou d'arbres de peupliers anciens.

La réserve naturelle de l'île du Rohrschollen est un espace protégé où la nature évolue librement. Afin d'assurer la sécurité des promeneurs face aux risques naturels inhérents à cet espace naturel protégé, tout en préservant l'intégrité des milieux naturels, il est nécessaire de fermer ce sentier jusqu'à ce que celui-ci soit sécurisé à l'automne prochain, après la période de nidification.

Malgré cette fermeture temporaire, les promeneurs peuvent toujours profiter de la beauté du site et sont encouragés à emprunter le sentier de l'oie cendrée, qui offre une immersion au plus près du Rhin et permet une halte sur l'observatoire ornithologique. Un aller-retour sur le sentier « forêt galerie » jusqu'au vieux Rhin reste également possible.

Plus d'informations et les bons gestes de promenade en réserves sur [reserves-naturelles.strasbourg.eu/](https://reserves-naturelles.strasbourg.eu/)

